

En annonçant la nomination de M. Wood, M. Clark a exprimé à M. Geoffrey Pearson sa profonde reconnaissance pour le développement, la compétence et l'imagination dont il a fait preuve en dirigeant et orientant efficacement les activités de l'Institut pendant les premières années critiques de son existence. M. Clark a fait remarquer que sous l'habile conduite de M. Pearson, l'Institut est devenu au Canada un organisme bien établi et respecté qui contribue grandement à la qualité des discussions sur les questions de paix et de sécurité internationales. "Je suis confiant que sous la direction de M. Wood, dont l'expérience et les connaissances dans le domaine complexe des affaires internationales commandent déjà le respect de tous, l'Institut consolidera l'acquis et atteindra pleinement les objectifs que lui a fixés le Parlement", a précisé le secrétaire d'État.